
Из количественных числительных склоняются только unus,
a, um (в единственном числе) и duo, duae; tres, tria (во множе­
ственном числе). Остальные числительные не склоняются.

Количественные числительные не влияют на падеж стоящих 
при них существительных, а согласуются с ними как прилагатель­
ные: те из них, которые склоняются, согласуются с существитель­
ными в роде, числе и падеже (несклоняемые числительные упот­
ребляются при существительных как приложения).

В клинической и гистологической терминологии употребительны 
числительные-прилагательные, производные от порядковых числитель­
ных: primarius, a, um первичный; secundarras, a, um вторичный.

Порядковые числительные согласуются с существительны­
ми в роде, числе и падеже и склоняются как прилагательные I и П 
склонений.

Римскими цифрами обозначаются: в анатомии пары нервов, 
зубы, позвонки, пальцы; в клинике -  стадии болезней; в рецептуре
-  количество капель.

Словообразование 
при помощи латинских числительных

Некоторые медицинские термины образованы с помощью 
латинских числительных: 

un- uni- 
duo-bi-bin- 
ter -tri
quadr-quadri- 
quinque- quinqui- 
sex- sexi-, hex- 
septem- septi- 
octo-

Запомните некоторые из них:

quadrangularis, е -  четырехугольный
biceps, cipitis -  двухглавый (мышца)
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